

あたたかくするページ

あさやの便り

堤の野ばらもむくげも
もう花は咲かなくなり
群れていた川魚の姿も
再び見ることがないであろうか
詩の川は死の川と化し

ああ 悲しいかな国府川よ

久礼田文三（久礼田）



詩

川

川は昔は清冽な流れであった
電源開発と
石炭の採掘によって荒れ
集中豪雨の襲来にあって堤は切れ
また砂土にさがれていた
毎年冬から春にかけて
巨大な機械と人海戦術の毎日月に
川は合理化され
流路はよくなつたが

夏の暑い夕暮れ時
野ばらやむくげの花が咲いた
また两岸の堤には
初夏がくると
鯉や鮎が群れてはねた
山や里は開発によって荒れ
集中豪雨の襲来にあって堤は切れ
また砂土にさがれていた
毎年冬から春にかけて
巨大な機械と人海戦術の毎日月に
川は合理化され
流路はよくなつたが

秋近しと鳴くせみの
声が淋しいと泣いている
秋の日のビオロンの香を
待ちこがれてかこの頃は
半袖の服をタンスにかなでける
タヌスの中の香をかいでの
甘いにおいにはを染める頃
落ち葉の恋人が
ひと足早い秋の風に乗って
夢を 歌を舞つてくれるだろう
森田房子（大塙）

島崎きみ子（岡豊町）

門田幸子（久礼田）

さみだれ

晚 夏

重なれる山が沖よりしろくなり
高知平野に梅雨のあめ降る
縫ひをればみなみの山を被ひつつ
今日幾たびの雨降り過ぎぬ
ぬれて傾く南天の枝
堅く絞りゆく雑布にしも湯の熱し
窓を開け放ちて疊を拭きぬ
ひと時のひかり眩しくさみだれに
ぬれて傾く南天の枝
昨日のごくひぐらし鳴きで
島崎きみ子（岡豊町）

島崎きみ子（岡豊町）

もんたい

二家庭で話し合つて答えてください。答えは今月号の広報に

出ています。



学校めぐり



★三和小学校★

特賞に 坂本憲俊くん（亀岩）
橋田香代子さん（篠原）
橋田香代子さん（篠原）
第四十八回の正解者発表
【こたえ】南国市美術展覧会は
十一月③④日から十二月七日ま
で開かれます。
特賞・二千円

今、わたしたちは新しい校舎に
はいっています。この校舎には、
わたくしたちが三年の時にうつりま
したが、まだ、建てたばかりのよ
うにきれいです。また校舎の中庭
に大きな池も造りました。この
校舎に来ている児童は、片山、里
改田、浜改田地区の人たちです。
まだ、ブールが古いままだからな
お話しします。それは、少年サッ
カースクールや少年野球チームな
どです。これは、このチームには
いついるお友だちの父兄のみな
さんが特に力をいれてご指導して

〔三〕広報 (37年) 物部川合同セキ、建設きる

（37年） 物部川合同セキ、建設きる